

## **AIDE ALIMENTAIRE : LE VAL-DE-MARNE DOIT ÊTRE AU RENDEZ-VOUS DE LA SOLIDARITÉ !**

Les Restos du Coeur viennent de lancer, le 21 novembre, leur 39ème campagne annuelle, tandis que ce week-end a lieu la grande collecte nationale des Banques alimentaires.

**Nous saluons les centaines de bénévoles associatifs en Val-de-Marne**, qui donnent de leur temps et de leur énergie pour aider à nourrir nos concitoyen·nes les plus en difficulté.

L'appui de l'État, de la population, avec les dons récoltés chaque année, mais aussi des collectivités locales, au travers de subventions, de locaux, est essentiel. **Les associations sont effet en première ligne face à la crise sociale** : pour la seule année 2023, c'est 10% de hausse du nombre de bénéficiaires des banques alimentaires !

Aussi, nous nous réjouissons du **vote par le Sénat de 30 millions d'euros supplémentaires pour l'aide alimentaire** ; une mesure portée, entres autres, par le groupe communiste.

Dans cette situation **notre collectivité, cheffe-de-file en matière d'action sociale, ne peut rester insensible à l'explosion de la précarité alimentaire.**

Évidemment, nous continuons à demander **la réactivation des Fêtes des Solidarités et du Chèque Solidarité**, supprimé en octobre 2022 par la droite départementale : 70 000 Val-de-Marnais-es en bénéficiaient chaque année.

Mais face à la gravité de la crise, notre collectivité doit aussi mettre en place de nouvelles politiques publiques pour répondre aux besoins des Val-de-Marnais-es. **Lors du Conseil départemental du 11 décembre, nous ferons des propositions pour de nouvelles mesures fortes du Département face à la précarité alimentaire.** ●